

Por Lic. Gloria Alvarenga - Unidad de Comunicación Agrícola -DICTA

Autoridades y colaboradores de la SAG- DICTA se proponen fomentar los valores cívicos



Autoridades de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), han realizado este día los actos protocolarios para dar inicio a las fiestas cívicas del mes de septiembre.

Con estas celebraciones cívicas los colaboradores de DICTA junto a sus autoridades reafirmaron su compromiso por la democracia, la refundación de la patria y el desarrollo del sector agroalimentario del país, acciones encomendadas a la SAG por el gobierno del socialismo democrático que dirige la presidenta de todos los hondureños, Xiomara Castro.

Acompaña la gestión de la presidenta Castro como rectora del sector agroalimentario del país la doctora Laura Elena Suazo junto al director ejecutivo de la SAG -DICTA, Arturo Galo Galo, quienes en su compromiso con el desarrollo del sector agroalimentario de Honduras impulsan acciones concretas para que se logre la seguridad alimentaria, comida para todos y la reactivación del sector agrícola, una prioridad del gobierno de Castro.

Dando inicio a las festividades de la patria este mes en que se conmemora el día de la bandera nacional que se celebra el 1º. de septiembre de cada año y la independencia patria, el 15 de septiembre, celebrando este año el 203 aniversario de emancipación política.

Tanto las autoridades de la SAG- Dicta como sus colaboradores han realizado los honores correspondientes a la Bandera Nacional, símbolo que nos integra en una misma causa, una misma tierra, una misma historia y en una misma cultura.

La juramentación a la Bandera Nacional estuvo a cargo del Subdirector de Transferencia de Tecnología Agropecuaria de la SAG-DICTA, Santos Barjun, quien al referirse a la celebración de

estas conmemorables fechas recordó a los presentes que “la bandera nacional es el símbolo de la identidad nacional por excelencia que debemos respetar y hacer que se respete como símbolo sagrado ya que en ella está representada el alma de la patria el orgullo de todos los hondureños y el sagrado compromiso de defenderla y venerarla.

Todos los presentes entonaron las gloriosas notas del himno nacional de Honduras, dando por inaugurado el mes de la patria en el que con diferentes celebraciones se hace memoria a sus símbolos y sus héroes sin olvidar que educándonos transformamos Honduras para todos ser héroes de la patria.

Así lo afirmó Alba Ochoa Camacho jefa de la unidad de agricultura orgánica de la Institución, al declamar la oración al Hondureño del poeta y escritor Froylan Turcios y al recordarnos que debemos “figurar entre sus hijos mejores”.

“No olvidaré que mi primer deber será, en todo tiempo, defender con valor su soberanía, su integridad territorial, su dignidad de nación independiente; prefiriendo morir mil veces, antes que ver profanado su suelo, roto su escudo, vencido su brillante pabellón”.

¡Bendiga Dios la pródiga tierra en que nació!

Dicta está de fiesta y luce sus mejores galas al conmemorar el 203 aniversario de las fiestas patrias gracias a las acciones realizadas por el comité de ética institucional que dirige la abogada Melisa Discua y que tienen como tarea y misión la formación y el fomento en valores cívicos, éticos, morales y universales

2/9/2024

DICTA CyGC 028-2024

G.Alvarenga



